



Hugo Aguilar presenta informe; no asiste Kenia López

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- Hugo Aguilar, ministro presidente de la SCJN, rindió su primer informe de labores a tres meses de haber iniciado funciones. Estuvo acompañado por representantes de los otros dos Poderes de la Unión. La Presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados** no estuvo; lo acompañó el vicepresidente.

Durante su discurso, Águila recriminó que recibieron una Corte anquilosada, pero que hoy se volvió más cercana al pueblo y que no existe sumisión ni subordinación en el Máximo Tribunal del país.



https://drive.google.com/file/d/1d_5KRXaAdH7VvphExn4-ueJMp2jfW2c/view